

# Nach „lieben“ ist „helfen“ das schönste Zeitwort der Welt

Bertha von Suttner

07.12.2021 – Sandra Pfefferkorn



(Personen von links nach rechts: Herr Norbert Büchelmaier: Vorsitzender des Kinderschutzbundes, Herr Erwin Kaeß: Geschäftsführer APEG, Frau Laura Gallist: Leitung apego)

Für uns ist dies selbstverständlich. Schon viele Jahre ist es für die Mitarbeitenden von APEG und apego Tradition, auf Kundengeschenke zu verzichten und das Geld regional zu spenden. Dieses Jahr wird der Kinderschutzbund Ortsverband Friedrichshafen e.V. mit einer Geldspende von 2.000 Euro von uns unterstützt.

Neben der Geldspende hat sich unser Geschäftsführer Herr Erwin Kaeß zusätzlich für eine private Sachspende in Form einer neuen Lüftungsanlage entschieden. Für die Kinder im Kinderneest ist das ein Segen, sie freuen sich sehr über den Einbau der neuen 5.800 Euro Gebäudebelüftungsanlage.

Mit großer Freude nahm Herr Norbert Büchelmaier, Vorsitzender des Kinderschutzbundes, die Spende entgegen und bedankte sich im Namen des gesamten Teams. Denn für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ist das Zitat des Pädagogen Janusz Korczak: „Kinder sind doch nötig auf der Welt und gerade so, wie sie sind“, von zentraler Bedeutung, um den Kindern, Jugendlichen sowie deren Eltern mit vielfältigen präventiven Hilfsangeboten unterstützend zur Seite zu stehen.

